

A LA COMUNIDAD DEL COLEGIO:

Ante la declaración, por las autoridades de la Ciudad de México y del Estado de México, que el semáforo sanitario pasa a color verde, se informa que las actividades académicas continuarán realizándose en su modalidad mixta, en la semana del 7 al 11 de marzo de 2022. Asimismo, en breve se comunicarán los ajustes al protocolo sanitario, que considere hacer el H. Consejo Técnico del Colegio.

Sin más por ahora, la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades agradece a la comunidad su apoyo imprescindible para realizar nuestras funciones sustantivas.

ATENTAMENTE

"Por mi raza hablará el espíritu"

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 6 de marzo de 2022.

Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades